

BM Holberg informiert darüber, dass es zwischenzeitlich in diesem Zusammenhang Gespräche mit dem Dresdener Kollegen, BM Berghoff, gegeben habe. Auch dieser zeige großes Interesse an der Fortführung der Linie 301 Abschnitt Perne – Ope. Lediglich die Finanzierung des Bestands der Linie 301 stand in Frage.

Des Weiteren führt BM Holberg aus, dass es mittlerweile eine zunächst mündliche Vereinbarung der Landräte des Oberbergischen Kreises und des Kreises Opebe, die den Bestand der Buslinie sicherstellen sollte.